
弓道部 

【活動報告】 
 11月は大会等がありませんでしたが、OB射会を実施いたしました。現部員とOBの方々

がチームになって競い合いました。OBの方々との交流を図ることができ、また技術面にて

様々なことを指導していただきました。今回の指導や経験を活かし、これからも弓道に励ん

でいきたいと思います。

 
 


